

erstellt: 23.02.2016

METAV beginnt mit neuen Areas

O-Ton: Wilfried Schäfer, Geschäftsführer, Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken e.V. (VDW), 60325 Frankfurt

Länge: 7:00 (9 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: In Düsseldorf beginnt die Messe der Werkzeugmaschinenhersteller. Im O-Ton-Paket mit Wilfried Schäfer, dem Geschäftsführer des Branchenverbandes, geht es um die Konjunktur in seiner Branche und die neuen Bereiche der METAV.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Die METAV 2016 ist gestartet mit verändertem Konzept. Was haben Sie geändert?
2. Additive Manufacturing gab es ja in der vergangenen Ausgabe auch schon, war das dann eine Sonderschau?
3. Die Veränderungen bei der Quality Area und der Molding Area, woher kommen die?
4. Die Werkzeugmaschinen stehen ja zumindest bei uns Endverbrauchern ein wenig im Schatten, da gibt es wenig bekannte Namen in der Liga Siemens oder ThyssenKrupp. Trotzdem kommen doch Politiker zu Besuch. Welchen Stellenwert hat die Messe?
5. Für welche Wirtschaftszweige lohnt sich der Besuch hier?
6. Thema Wirtschaftsentwicklung: +4% im letzten Jahr ist ein stolzer Wert. War das ein einmaliges Ereignis oder lässt sich das fortsetzen?
7. Sind die Investitionen Ersatzinvestitionen oder stellen sich auch neue Fertigungen auf?
8. Welche Einflüsse haben derzeit die Währungsschwankungen rund um Dollar, Pfund und Renminbi auf den Absatz?
9. Die wirtschaftliche Stagnation in Europa, das Schwächeln in den USA und China, hat das Einflüsse auf den Umsatz? Sind die Werkzeugmaschinen dadurch unter Druck?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Metav_16_Wilfried_Schaefer_OTN.mp3